

Buntes Spektakel – garniert mit Welthits

Drei musikalische Feuerwerke und eine Vorband, die Joe Cocker meisterlich interpretiert – das sind die 3. Pyro-Masters morgen auf der Freilichtbühne in Zwickau.

VON ANNEGRET RIEDEL

ZWICKAU – Was Kay Martin in den zurückliegenden Tagen mehr als alles andere interessiert hat, war das Wetter. „Bei Dauerregen hätten wir die Veranstaltung auf einen anderen Termin verschieben müssen. Aber jetzt ist alles gut, das Wetter passt“, sagt der Pyrotechniker, der sich auf die dritte Auflage auf der Freilicht-



Kay Martin
Feuerwerker

FOTO: PF

bühne in Zwickau freut. Der Werdauer, der am Sonntag 29 Jahre alt wird, tritt dabei mit seinem musikalischen Feuerwerk gegen Profis aus Brandenburg und Hamburg an. „Das Motto lautet in diesem Jahr ‚Best of Pyro-Masters‘. Ich werde mein Feuerwerk nach bekannten Rockhits abschießen. Von der Planung bis zur eigentlichen Ausführung braucht es



Die Besucher der Freilichtbühne können sich über gut gemachte Musik und drei musikalische Feuerwerke freuen, wenn morgen die 3. Pyro-Masters stattfinden.

FOTO: PF

rund ein halbes Jahr“, sagt Kay Martin, der sich am Samstagvormittag an den Aufbau machen wird. Eine Probe ist nicht möglich, das Ergebnis erst am Abend sichtbar. Auch die anderen beiden Pyrotechniker stimmen ihre Feuerwerke musikalisch ab, sodass die Besucher ein doppelter Genuss – für Auge und Ohr – erwartet.

Doch bevor die besonderen Schau-Raketen und bunt-bizarren Gebilde, die es nicht im Einzelhandel zu kaufen gibt, den Abendhimmel über dem Schwanenteich-Gelände in ein atemberaubendes Licht tauchen, gibt es Musik von Altmeister Joe Cocker. Der Werdauer Günter Franz und seine Band bieten eine Revival-Show, die man einfach er-

lebt haben sollte. Der 60-jährige Sänger, der im städtischen Bauhof von Werdau arbeitet, kann die Songs des genialen Musikers lebensecht interpretieren. Gepaart mit einem ähnlichen Aussehen und Background-Sängerinnen, die ihr Handwerk verstehen, ist die Illusion fürs Publikum perfekt. „Ich freue mich auf den Auftritt in Zwickau. Leider spie-

„Noch macht es mir Spaß“



FOTO: ARCHIV

Günter Franz (60) bestreitet als Mr. Joe den musikalischen Teil der 3. Pyro-Masters. Annegret Riedel hat sich mit dem Werdauer unterhalten.

60 Jahre und kein bisschen leise. Wie lange wollen Sie noch auftreten?

Günter Franz: So lange uns die Leute hören wollen und es Spaß macht. Noch macht es mir Spaß.

Worauf können sich die Besucher freuen?

Auf einen Querschnitt von Joe-Cocker-Songs von 1969 bis zum aktuellen Album. Wir spielen 90 Minuten ohne Pause. Wir sind zu zehnt und rollen mit einem Zwölf-Tonner an.

Wie bereiten Sie sich auf Ihre Auftritte vor?

Mit ein paar Minuten absoluter Ruhe und Konzentration.

len wir viel zu selten in der Region, sind in Hamburg oder Bremerhaven beim Konzert“, sagt Günter Franz.

DI 3. PYRO-MASTERS beginnen morgen um 20 Uhr, Einlass ist bereits um 19 Uhr. Eintrittskarten gibt es in den Ticket-Shops der „Freien Presse“ zum Preis von 26 Euro sowie an der Abendkasse. Kinder bis zwölf Jahre haben freien Eintritt.